

Pasan cuatro aspirantes del Frente Amplio a la segunda etapa

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El comité Organizador del Frente Amplio por México anunció que solamente cuatro de los contendientes pudieron cumplir el requisito de las 150 mil firmas de apoyos ciudadanos.

Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid pasan a la siguiente etapa y participarán en el foro que se realizará el día de mañana, donde expondrán sus puntos de vista, visiones y propuestas sobre los problemas que enfrenta el país.

El viernes se desarrollará una consulta ciudadana, tras la cual quedarán solamente tres aspirantes al cargo de responsable del Frente Amplio.

https://drive.google.com/file/d/1etrekWg5AhvXJbfrl0MLrwbKr7wGemzC/view